

Vendredi 13 Septembre, les élèves de 5^{ème} Mauve ont visité la station d'épuration de DUMBEA lors des « Journées de l'Innovation » à l'invitation des sociétés Suez et la Calédonienne des Eaux.



L'objectif de cette visite était double : mieux comprendre le processus de traitement des eaux usées et protéger le lagon.



Cette visite s'inscrit dans un processus plus vaste lié à l'éducation au Développement Durable qui met les élèves au cœur du processus de protection de l'environnement et de promotion d'un futur durable.



L'ensemble des participants à cette visite remercie les sociétés pour leur accueil et l'organisation de cette visite très instructive !